

Queridas familias:

¡Saludos y bienvenidos al inicio del año escolar 2024-2025! ¡Estoy encantada de presentarme como la nueva directora de Mill St. y realmente creo que vamos a tener un año increíble! ¡El personal de Mill Street se está preparando diligentemente para la llegada de sus estudiantes! Esperamos con ansias el primer día de clases el 15 de agosto. Esta comunicación sirve para brindarle detalles sobre el próximo año escolar. Puede encontrar otra información importante en nuestro sitio web al pasar el cursor sobre la pestaña "Nuestra escuela" en la esquina superior izquierda y luego hacer clic en la pestaña "Actualización de regreso a clases 2024-25" en el menú desplegable.

Excursiones:

Para iniciar la transición a nuestro nuevo año escolar, ofrecemos nuevos recorridos familiares el día 9 de agosto de 9:00 a las 11:00 horas. Además, nuestros estudiantes de Kindergarten y sus familias están invitados a disfrutar Paletas heladas en el patio de juegos de 1:00 a 3:00 también el 9 de agosto.

Reunion de regreso a clases con helados y Meet & Greet:

¡Únase a nosotros para una tarde llena de diversión, comida y helados de Andy's el 13 de agosto de 1:00 a 3:00 p. m.! ¡Es un reunión familiar en el que podrá conocer al maestro de su hijo, reconectarse con viejos amigos y también hacer otros nuevos! No pierda la oportunidad de ahorrar tiempo y dinero comprando sus entradas con anticipación. El precio reducido es hasta el viernes 9 de agosto. Sus boletos estarán listos para ser recogidos en la mesa de llamada el día del evento. ¿Se siente afortunado? Pruebe su suerte en nuestro sorteo 50/50 para tener la oportunidad de ganar algo de dinero extra. ¡En nuestra última reunión de helados, las familias de Mill Street se llevaron a casa más de \$450 en premios!

Asignaciones de aula y maestros:

La asignación de salón de clases y maestros desde Kindergarten hasta quinto grado se publicarán a través de Infinite Campus el miércoles 7 de agosto a las 3:00 p. m. Los padres accederán a las tareas de clase de sus hijos a través del Portal para padres de Infinite Campus. Visite el sitio web del Distrito 203 (<http://www.Naperville203.org>) y haga clic en la pestaña "Recursos" en el extremo derecho del banner gris y luego haga clic en el enlace "Portal para padres de Infinite Campus" en el lado derecho. Siga las instrucciones para crear su cuenta para padres. Si tiene dificultades con su cuenta, comuníquese con help desk por correo electrónico a parentsupport@naperville203.org.

Asignaciones de autobús:

Todos los pasajeros del autobús serán recibidos por miembros del personal al comienzo del año escolar para guiar a los niños a sus salones correspondientes. Si bien se puede acceder a la información de transporte en el Portal para padres de Infinite Campus (<http://www.Naperville203.org>) a partir del 7 de agosto a las 3:00 p. m., vuelva a consultar con frecuencia, incluido el día antes de que comiencen las clases, ya que pueden ocurrir cambios en las rutas, los horarios de recogida y/o regreso. Si necesita ayuda con respecto a información de transporte, llame al Departamento de Transporte al 630-420-6464.



Sima Thurman, Principal
Mill Street Elementary School

Suministros escolares:

Las familias que pidieron kits de útiles escolares la primavera pas pueden esperar que los útiles de los niños se entregarán en sus a Familias que no hicieron un pedido anticipado de útiles, pueden encontrar una copia de nuestras listas de útiles escolares en nuestro sitio web y en el boletín semanal Mustang Minute que se publica cada semana los lunes por la mañana por correo electrónico.

Procedimientos de llegada del primer día:

Mientras damos la bienvenida a nuestros más de 600 estudiantes el primer día, se asignará personal en la línea autos y en el carril de los autobuses para dirigir a todos los estudiantes a sus maestros. Los maestros de K-2 estarán ubicados en el MPR/comedor y aquí es donde se

dirigirá a nuestros estudiantes de primaria. Nuestros 3-5 maestros de 3ro -5to estarán en el gimnasio y nuestros estudiantes de nivel intermedio se reunirán con los maestros allí.

Seguiremos este mismo procedimiento en nuestro segundo día de clases para luego pasar a nuestros procedimientos típicos de llegada la semana que viene. El personal tendrá carteles con sus nombres para ayudar a los estudiantes a identificarlos. Por favor trabaje con su estudiante para asegurarse que sepan el nombre de su maestro cuando lleguen y el personal los dirigirá a su maestro asignado.

Comunicación:

Enviaremos comunicación semanal en forma de Mustang Minute Newsletter. Si usted tiene preguntas al comenzar el nuevo año escolar, comuníquese con la oficina de la escuela al (630) 420-6353 y un miembro del personal estará encantado de responder a sus preguntas.

Sra. Thurman